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В апреле 2014 через Community Connections, программа Государственного департамента 

США, группа из десяти Белорусский заинтересованы в посредничестве пришли в Роли, 

чтобы провести три недели в гостях у посредников в треугольнике. После того как они 

вернулись в Беларусь, я был приглашен, чтобы вернуть благосклонность и прийти в 

Беларусь, чтобы поговорить с посредниками там о наших программах и процессах. Так 

началась моя удивительное приключение. 

 

Группа белорусов были примерно поровну делится между адвокатами с одной стороны, и 

психологов и педагогов на друга. Ранее в этом году Беларусь принят закон о создании 

практики медиации и только приняла правила для подготовки и аттестации посредников. 

 

Я оставил Роли в воскресенье днем 29 марта 2015 года и пролетел через Атланту и 

Амстердаме. Амстердамский аэропорт был беспорядок. Несмотря на то, что в течение 8 

часов до моего задержки и задержки самолет вылетел, я почти пропустил его. Я приехал в 

Минск поздно вечером в понедельник во второй половине дня. Арсений Джанашия 

встретил меня в аэропорту, где он ждал в течение нескольких часов. Мы ехали в город в 

микроавтобусе, 15 пассажирский микроавтобус. Вне железнодорожная станция находится 

центральная точка обмена для таких микроавтобусов, так что мы получили там, чтобы 

ждать нашего следующего автобуса в Могилев, дома Арсения. Чтобы скоротать время, мы 

шли по улице в торговом центре и имел миску супа. К тому времени, мы сели на автобус в 

Могилев, он был хорошо мимо темно, и мы оба дремал в течение часа и половины езды. 

Дорога была новая супер шоссе с не много, чтобы видеть из окна, но поля, леса и 

несколько домов. В Могилеве, Арсений взял меня к себе в двухкомнатную квартиру, 

которая была чистой и опрятной, но не фантазии, так же, как студент колледжа жилья в 

большинстве стран мира. Он отправился оставаться со своими родителями, но обещал 

забрать меня на следующее утро в 8:00, чтобы перейти к А. А. Кулешов Могилевского 

государственного университета, где он преподает психологию. 

 

Следующим утром, он приехал через несколько минут после 8:00, чтобы найти меня храп 

в постели.Накануне вечером, в моем путешествия дымке, я установил свой будильник на 

7:00 вечера не 7:00 утра. Я вскочил и взял быстрый душ, а Арсений проверил электронную 

почту. Мы оставили 8:30 и университет ван вез нас в кампус. Могилев университет, как и 

многие городские университеты в этом отделов в различных зданиях, разбросанных по 

всему городу, и здания установлены в между другими коммерческих и жилых 

многоэтажек. Арсений показал мне на кампусе столовой или кафе.Завтрак был уже 

накрыт для нас. Я пришел, чтобы найти, что эта таблица была зарезервирована для меня 

для остальной части моего пребывания. Я был помидор и сыр, салат с последующим риса 

с типом колбасы, которая включала панировки, как английских колбас. Горячий чай был 

подан с каждым приемом пищи. 

 

 

 



После завтрака, я встретил декан Арсения, Ирина Комарова, декан факультета 

психологии, который был очень теплым и гостеприимным. Она представила меня с ног 

высокого белорусского куклы, льняные полотенца и резной Российской куклы, моих 

первых подарков. После быстрого чашкой чая с Ириной, мы пошли навстречу проректор 

университета. Мы обменялись любезностями, и я рассказал ему о моей цели в том, что - 

научить людей о посредничестве и продвигать социальные навыки в области 

миротворчества и самоопределение. Наш разговор был записан и часть позднее было 

показано, на местной телевизионной станции. Ссылка может быть найден на моей 

странице Facebook. Мне дали экскурсию по университету, в том числе хороший музей, 

показывающий историю учреждения. Был специальный дисплей о президенте Лукашенко, 

который окончил Могилевский университет. Мне сказали, я был первым американцем, 

посетить университет и моего существа было огромной честью, но я заверил их, честь 

была моей. Мы пошли в большой аудитории, где я был введен и говорил в течение почти 

двух часов до 150-200 студентов и преподавателей. Я говорил об основах посредничества 

и использования его принципов в юридической, психологии и образования. Студенты и 

преподаватели задали ряд очень хороших вопросов. 

 

Арсений взял меня обратно в столовую для другого специального питания. Как я не 

большой поклонник горячего чая, я спросил, если они были ничего холодного, чтобы 

пить. После чего я обнаружил, компот. Это сок смесь фруктов с целого плода в дне 

стакана. Я любил его и заказал его для остальной части моего пребывания. Мои друзья 

нашли это забавным, как местные жители просмотра компот как крестьянин напитков. Я 

сказал, позвоните мне мужик, потому что я люблю его. После обеда я дал три часа лекции 

на семинаре, что Арсений учит о медиации. Были шестнадцать студентов, плюс 

преподаватель или два в посещаемости. Я закрыл ряд вопросов, в том числе обзор 

диапазоне методов разрешения споров и различных настроек для использования медиации 

в Северной Каролине. Я также говорил о четвертой окружной апелляционный суд 

программы медиации и использования посредничества по телефону. Смешать вещи, мы 

сделали Аукцион упражнение Orange, которые студенты пользуются безмерно. Студенты 

были очень внимательны, задавая много вдумчивые вопросы. Часто мой ответ началось с 

", что является трудный вопрос и будет требовать сложную ответ." Они попросили самых 

сложных вопросов любой группы, к которой я думаю, что я когда-либо говорил. В течение 

дня я был переведен английским профессором, Евгений Самсонов, который оказался 

отличным переводчиком. Он и я были Skypeing с. Я встаю рано и поговорить с его 

английских классов о жизни в Америке. 

 

Во время перерыва в лекции, о 4:00 вечера, я пошел в офис визового контроля в 

университете, чтобы зарегистрировать свой отдых в Могилеве. В качестве одного из 

людей, которые должны были подписать на моих работах ушел в течение дня, меня 

попросили оставить мой паспорт в офисе на ночь. Я сделал это с трепетом и только после 

выяснения очень хороший клерк, чтобы написать имя и адрес офиса, так что если кто-

остановил меня просят мой паспорт, я мог бы по крайней мере дать им бумагу и 

объяснить, что это, где это было, так как я понятия не имел, как объяснить, где я был. 

 

В конце концов, барышня появилась в классе и сидел тихо в спину. Поскольку мы 

уезжали, я был введен в Элис Баранова. Она сказала, что она была моим переводчиком на 



вечер, который оставил меня немного озадаченным. В то время как Арсений и я не 

свободно общаться на английском языке, мы всегда в состоянии получить нашу точку 

поперек и у меня нет проблем с пониманием, что он говорит мне. Я считаю, что Арсений 

находит англичанам борьбу, потому что, когда мы одни, мы получаем от, но если есть 

переводчик присутствует, Арсений предпочитает с помощью переводчика. Арсений, 

Алиса и я покинул университет, идя к центральной части города. Мы прошли мимо 

больших правительственных зданий, в музыкальное училище, через узкие улицы с 

причудливыми маленьких зданий теперь главным образом магазинов и увидел очень 

высокий художественный памятник астролога и его телескоп. Арсений говорил о наших 

окрестностях и Алиса перевод. Астролог единственный в мире общественный памятник 

астролога. Мы шли назад к главной улице, рядом с университетом, где мы сели на 

автобус, чтобы квартиру Арсения. Арсений фиксированной ужин для нас, в том числе 

холодного борща, в то время как я болтал с Алисой. Ее семья владеет компанией, которая 

мягкой мебелью. Она студентка второго курса в колледже, но только 18 лет. Ее основным 

является английский, и она хочет быть переводчиком, но, как эти рабочие места трудно 

найти, она думает, что она, вероятно, будет английский учитель, перспектива она не 

особенно удовольствием. 

 

Следующим утром, Арсений взял меня обратно в университетском кафетерии для другого 

вкусного и сытного завтрака в моей заповедной таблице. Я получил компот, не спрашивая 

на это. Затем мы поехали в университет принадлежит фургон из города примерно в 15 

милях посетить Буйничском поле, на месте великой битве в начале Великой 

Отечественной войны (Второй мировой войны), где русская армия, состоявшейся немцев 

на нескольких критических недель в июле 1941 В области был простой, но впечатляющий 

памятник Константину Симонову, русского писателя, который был свидетелем многих 

сражениях, написал стихотворение о движущейся Буйничском и попросил, чтобы его прах 

развеяли там. Там мы встретили Алису, которая снова перевел информацию Арсений 

ретранслируемое о сайте. Через дорогу был реконструированная деревня с ремесленников 

в каждом доме - ткача, гончара, резчика, кузнеца и так далее. Я купил несколько 

сувениров для моей семьи. Это был последний такой покупки я хотел бы сделать, как и 

везде я пошел, я был осыпан подарками, так что у меня не было никакой необходимости 

дополнительных сувенирами. 

 

Ван тогда взял нас к старой части города, с видом на реку Днепр. Когда Алиса сказала 

мне, что это был Днепр, я не верю ей, как я знал, Днепр впадает в Черное море, далеко на 

юге. Но как только я консультировался карту, я увидел, что она была права. Он также 

объяснил, почему в средневековье Могилеве был крупным торговым центром, как это 

было доступа река в Черном море и на Ближнем Востоке. Мы посетили исторический 

ратушу и впечатляющий памятник патриотам, которые выиграли войну, в том числе 

вечного огня. Мы вернулись в университет на обед, где я встретил координатора 

международных мероприятий и посетителей. Он присоединился к нам на обед, говорил на 

прекрасном английском языке, и вернулся - к моему облегчению - мой паспорт. 

 

После обеда, Арсений дал мне еще один мешок с подарками, в том числе в сумке я 

(сердце) Беларусь, флаг Могилева и коробку конфет под названием Молоко Птичье, 

прежде моей растущей коллекции изобразительного белорусских конфет. После того, как 



я понял, название, я прокомментировал, "Ya'll действительно не понимаю, как птицы 

работать, не так ли?" Я также встретился Элина Kotlarova, глава департамента психологии 

и босса Арсения. Она приняла участие оба моих лекций в предыдущий день и задал ряд 

вопросов. Хотя наше общение на английском языке было пятнистым, мы боролись на, с 

ней взволнованно показывая мне классные комнаты и студенческие проекты. 

 

Арсений и я вышел из университета в близлежащем шоссе, где мы поймали микроавтобус 

в Минск. На этот раз поездка была в дневное время, так что я получил, чтобы увидеть 

белорусскую деревню. Земля очень плоский и выглядит хорошо поливают. Почва почти 

черный из-за его богатства. Это было ранней весной, так что никаких культуры не росли в 

огромных полей. Любая область не была покрыта выращиваемых в высоких лесах сосен и 

берез. Все было аккуратно и хорошо поддерживается. Несмотря на то, дома и здания были 

маленькими и просто по американским стандартам, все заботились - я никогда не видел ни 

мусор вдоль дорог в любом месте, я пошел. Народ явно волнует, и гордятся своей земли. 

 

Мы прибыли в Минске о 5:00. До этого момента это было облачно каждый день, но без 

значительного дождь. В Минске мы высадились и ждал на тротуаре для езды на моей 

следующей место для проживания. Было ветрено, и даже снег несколько хлопьев. Это был 

единственный раз, когда я получил холодный, а в Беларуси. Местные жители были всегда 

намного более укутаны, чем я, но я был в общем тепло. Может быть, мои работы трудно и 

напряжением возбуждения держал меня теплым. Но мои хозяева были постоянно 

озабочены тем, что я был скромно одетый. Это был комом и пасмурно весь мое время в 

Минске - это снег некоторых каждый день. 

 

Через несколько минут мы были встречены Наталья Смирнова, руководитель 

департамента психологии и конфликтологии в Российском государственном социальном 

университете. Марина Бойко, один из моих трех основных хостов, работает для нее, и 

Наталья давала мне свою квартиру в течение недели. После того, как я понял ситуацию, я 

сдулся невероятной щедрости. Наталья отвез нас в свою квартиру на западной окраине 

города, и взял нас на верхний этаж девятиэтажного история комплекса квартир. Моя 

первая реакция была "Ничего себе". Это было ценное квартира я когда-либо был в. 

Наталья показала мне в спальню и пригласил меня, чтобы обосноваться в. В этот момент я 

еще не понимал, что она двигалась, и что я бы его к себе. Я предположил, что она жила 

там, и я буду спать на диване, который был хорошо со мной. Она фиксируется ужин для 

Арсения и меня, и три из нас съели еду различного мяса, колбас и рыбы, отварной 

картофель, нарезанный овощной салат и вездесущего горячего чая. В то время как она 

убирала после обеда, я пытался поговорить с ней, но языковой барьер затрудняет. Однако 

она старательно, чтобы ответить на мои вопросы и замечания. Она показала мне на кухне, 

дал мне несколько советов о том, что было доступно для завтрака, а затем влево. Арсений 

уверен, что я был в порядке, то он оставил ночевать с друзьями. Я был один, но за 

некоторыми очень надежно запертых дверей. 

 

Следующим утром я понял, как сделать чай в странном кухне, то подсластить его с 

большой ложкой соли. Я бросил его и начал снова. Я ел хлеб с тушеными яблоками на 

нем, когда Арсений пришел и посмеялись о моей соленой чая. Мы шли к станции метро в 

следующем блоке и поехал его к северу от центра города, на берегу реки Свислочь. Мы 



шли несколько кварталов, над рекой, мимо Национального театра оперы и балета в Союз 

юристов здания, где я должен был говорить, что день. Мои хозяева создали три дня 

семинара для меня научить подготовленных посредников. Участники уделено участие в 

этом семинаре на передовых семьи и развод посреднических навыков. Позже я понял, что 

это, как они меня в Беларусь. Я всегда говорил, что я не хочу никакой оплаты, но хотелось 

бы мои расходы покрываются. Некоторые из соединений группы община обратилась за 

Госдепартамента предоставить заплатить мой путь. В январе 2015 они были отклонены. 

Но, будучи хорошим посредников, они не занять первое «нет», как окончательный ответ, 

и они продолжали искать альтернативные решения. Один они разработали был провести 

три дня семинара, платный вход и использовать эти средства для оплаты моего 

авиабилетов. Я думал, что это было блестящим. 

 

В Союзе юристов, мне было показано в конференц-зал с большим столом, что сидит около 

16. Арсений и некоторые другие начали настройка моей презентации. Я познакомился с 

Мариной Орловская, координатором для профессиональных объединений и других 

программ для USAID в Беларуси. Она играет центральную роль в получении белорусских 

посредников в Роли предыдущем году. Участники семинара были: 

Ирина Zuikevich 

Александр Sorokoumoff 

Светлана Stopesh 

Мила Высоцкая 

Наталья Rodenskarya 

Виолетта (бета-версия) Менск 

Елена Kruchok 

Олеся Knokova 

Арсений Джанашия, Марина Бойко и Оксана Шульга были мои хозяева и спонсоры. Мои 

переводчики Наталья Деменок, ее бойфренд, Дмитрий, и Екатерина Гриневич. В 

последний день, Оксана Шульга взял на большинство переводческих задач. 

 

Присутствующие были обучены посредников, некоторые завершив строгий процесс 

сертификации, которая включает в себя 130 часов обучения для юристов и 170 часов для 

не-юристов. Самые молодые были аспирантами, старшие были созданы юристов, 

психологов или профессоров в их 30-ых или в начале 40-х годов. Везде я говорил, 

большая часть аудитории были женщины, как правило, все женщины с одним или двумя 

мужчинами. Двое из моих хозяев, Арсения и Оксана, я встретил в Северной Каролине. 

Марина, моя Минск хозяин, организовал для переводчиков на ближайшие три дня. 

Наталья является очень опытный студент, который завершает свою бакалавриата права и 

будет идти в магистратуру, чтобы получить более высокую степень. Она говорит по-

английски. Позже, в течение двух недель после того как я встретил ее, она выиграла 

белорусский чемпионат по армрестлингу, а затем выиграл чемпионат правовой адвокации. 

(Для последнего, она тренирует Юлии Amelchenia, профессор права и общественного 

участника Connections). Она была небольшой опыт посредничества, но было достаточно 

интересно добровольно перевести все три дня. 

 

Первый день, Наталья была в сопровождении своего бойфренда, Дмитрий, который также 

говорил удивительно хорошем английском языке. В середине дня, во время перерыва, 



Дмитрий спросил меня, что я думал о его английском языке. Я сказал ему, что если бы я 

встретил его на улице в городе Роли, я поверил бы, что он не был локальным, но не 

догадались, что он из Европы. Я бы, наверное, догадались на север - Нью-Йорк или 

Бостон. Его английский был настолько хорош, что это плохо. Он использовал ту же 

грамматику и ненадлежащее сленг, что американские подростки и двадцатых сделать. В 

середине нашего обсуждения он закончил фразу с "Вы знаете,", как моя дочь делает, но 

неадекватное английский. Мое впечатление было то, что Наталья была более широкий 

словарный запас, что вполне объяснимо, так как она является студентом юридического 

факультета, и мы говорили о юридических вопросов. И поделился перевод обязанности 

первый день. 

 

Второй день, пятница, Екатерина присоединился к нам, чтобы помочь перевести. Она 

профессор английского языка в БГУ в Минске и друг Марина. Екатерина имеет полное 

базовое обучение в посредничестве и заинтересована в поле, но не уверен, что это то, что 

она готова сделать. Во второй половине дня, студенты сделали ролевые игры, где два 

студента взяли на себя роль спорящих и одного студента опосредованных. Они, конечно, 

посредником в русском языке. Я наблюдал накануне, но может только забрать на язык и 

тон. На второй день Екатерина пошла со мной и одновременно переводятся, давая мне 

суть всех разговоров. Я был очень впечатлен и благодарен. 

 

В субботу, Оксана, мой хозяин Гродно, прибыл и взял на себя большую часть 

переводческих обязанностей.Работа изнурительная, так что наличие более чем одного 

человека переводить работал чудесно. Я буду говорить, передавая идею, затем пауза, 

чтобы позволить им переводить. Это, как правило, исходили плавно, за исключением, 

когда я взволнован и говорить в течение нескольких пунктах и забыть, чтобы остановить. 

Иногда я хотел бы остановиться, а затем призвать их перевести, предупредив, что 

следующая идея действительно долго и поэтому они должны сделать это отдельно. 

Несколько раз я был удивлен, что не было бы дискуссия между студентами и 

переводчиками, как то, что я имел в виду. Несколько студентов были также свободно 

говорит на английском, а также Обучаясь посредники. Таким образом, они бы под 

сомнение первоначальный перевод и обсуждение будет выйти в России, о которых я, 

конечно, ничего не понял. 

 

Первый день мы начали с Meet My Friend, где каждый встретил нового человека, то, что 

человек внес в классе. Я тогда говорил о широком спектре методов, которые могут быть 

использованы для разрешения семейных конфликтов или развода. Чтобы завершить утро, 

я провел посредничество ролевой игры. Для упрощения, я посредником между Natallia и 

Дмитрия. Я хотел бы поговорить с друг на английском языке и другой будет переводить 

для класса. Я узнал кое-что о белорусской психологии в процессе. Как я уже писал в 

ролевую игру, я знал, что это было о - двух аспирантов, которые жили вместе, но сейчас, 

как выпускные и вакансии перспективы приближается к одной, другой чувствовал, что 

решение взять на работу в другом месте и движение должно быть сделано совместно. Так 

как он не был ее консультации отношения закончилась. Вопрос был разделение личного 

имущества. Или я так думал. Довольно быстро, началась дискуссия вращается вокруг 

отношений и отсутствием сообщения о планах и желаниях на будущее. Белорусы, где не 

так заинтересованы в владений, как они были в отношениях. Так я перешел передач и 



опосредованного пробную примирения. В последующих до обсуждения один местный 

пошутил, "Так как в Беларуси у нас нет ничего, чтобы разделить, мы ориентируемся на 

отношениях." 

 

На обед мы пошли через дорогу к кафе в Национальном театре оперы и балета. Еда была 

очень разные, но очень хороший. 

 

После обеда, мы говорили о стилях посредников, представляя новую по два графика на 

основе последних исследований. Тогда мы говорили о совместной развод, в новой 

концепции для белорусов. Наша последняя активность была ролевая игра из разводящихся 

супругов. Ролевых игр были в России и были переведены сначала мной, используя Google 

Translate, то очищены от Арсения. В одной группе, Александр был посредник, и когда я 

пришел, чтобы наблюдать, он сразу же перешел на английский, который удивил меня, но 

я оценил очень много. Он был посредником со Светланой, который свободно говорит на 

английском и с Ириной, кто понимает по-английски, но это не очень удобно говорить это. 

Таким образом, для Ирины, Александр обеспечит быстрые переводы. В конце концов, 

группа была очень признательна и больше всего понравилось роль играет 

опосредованную они или наблюдается мне посредником. 

 

После класса, один из Связи сообществ выпускников, Алена Lugovstova, пришел и взял 

меня, чтобы пойти на обед. Алена психолог, который работает в Белорусском 

государственном университете. Мы шли вокруг театра оперы и балета и к небольшой 

части города, которая была восстановлена, как это могло бы показаться несколько сотен 

лет назад. Мы вышли на рукотворном острове, в честь погибших в Великой 

Отечественной войне. Озеро называется Озеро Слез - матерей, которые потеряли сыновей. 

К этому времени он был, снег слегка, таким образом, мы возвратились в 

отреставрированном старом разделе и нашли хороший ресторан. У нас было несколько 

мяса, картофеля и соусом блин блюда, которые были восхитительны. Она мне 

попробовать местное пиво. Я не спросил много мая наглых вопросов о жизни в Беларуси, 

но она была счастлива, чтобы ответить, и никогда не казалось откладывать. Мы тогда шли 

по над рекой и в центре города. Мы шли вдоль бульвара Независимости - главной улице 

города Минска. Это было хорошо мимо темно и снег слегка и выключения. Она отметила, 

множество достопримечательностей, в том числе здания КГБ, где вы не должны даже 

ступить на крыльцо. Проспект был хорошо освещен и блестя мокрым улицам. это было 

красиво. Мы закончили нашу прогулку по площади, что имел подземный торговый центр 

под. Я видел валюты киоск и обмен больше долларов в рубли. После консультации с 

Аленой о подарок для моей волонтерской переводчика, я получил большую коробку 

конфет на кондитерской в центре. Мы поймали метро через дорогу от торгового центра 

назад к моей квартире. 

 

Когда я приехал, Арсений был там. Я остался в спальне, и он разбил лагерь на диване в 

гостиной.Следующим утром я узнал, что он принес мне вкусный йогурт на завтрак. 

 

Мы начали пятницу, день второй, с Истиной или Ли - где человек будет сказать три вещи 

о себе или себя, два справедливо и одно ложное.Затем класс должен был догадаться, было 

ложным. Было очень весело, и широкую дискуссию и дразнить. Мы говорили большую 



часть утра о проблемах политики в структурировании программы посреднические семьи и 

развода. Они были особенно заинтересованы в политике, чтобы защитить права детей и 

использование школьной медиации. Мы пообедали снова в театр-кафе оперы и балета. Я 

сидел с тремя посредниками, которые все говорили по-английски, но никто свободно. Это 

сделано для интересной беседы, но я был в состоянии предугадать что-то их 

происхождения и заинтересованность в посредничестве. 

 

Во время этого семинара, я узнал, что белорусы принять их утром и днем перерывы на чай 

серьезно. У нас был отдельный номер настроить для приготовления чая и кофе, с рядом 

маленьких печенья и конфет. Каждый получил напиток, а затем стояли вокруг в чате и 

грызть. Здание было довольно тепло, и как я стоял все время, и двигаться вокруг, я 

никогда не носил пальто и носила мои засучив рукава. Таким образом, на перерыв, люди 

вежливо спросил, если я хотел кофе или чай. Я сказал им, что я была достаточно горячей и 

последний думаю, что я хотел, было горячим напитком. Мои хозяева были очень щедры о 

предоставлении мне воду в бутылках. Так что мне пришлось прохладной водой для моих 

перерывов. 

 

Во второй половине дня мы сосредоточились на правовых вопросах в посредничестве - 

составление договоров с и без адвокатов, исковой, ответственности и 

конфиденциальности. Наша последняя активность была другая семья посредничество 

ролевая игра, это между молодыми взрослыми детьми и родитель, с которым он / она 

живет. Мы рассмотрели повестку дня в субботу и сделал ряд изменений, чтобы 

удовлетворить свои интересы. Я также сообщил, что американская традиция, что если ваш 

босс сделал вы приходите на работу в субботу, вы по крайней мере не должны одеваться. 

Так в субботу я собирался носить джинсы и без галстука, они могли бы последовать этому 

примеру, если они пожелают. Большинство же платье вниз некоторые. 

 

В пятницу вечером Арсений, Марина и Мила взяла меня на прогулку и ужин. Мила 

аспирант Марины и говорит очень хороший английский. Для большей части остального 

моего пребывания, за пределами класса, она была моим переводчиком. Мы шли вокруг 

театра во главе, но в другом направлении через парк, то до независимости бульваре. Мы 

здорово повеселились говорить о различных зданий, которые мы прошли. Арсений знал 

много об области и истории, но полагаться Мила перевести. Мы поели в ресторане под 

названием Vasilky, маленький синий цветок, который находится Белорусский 

национальный цветок. Ресторан был причудливый декор и очень традиционный 

белорусский пищу. Я был грибной суп и блинчики, обернутые вокруг типа колбасы. 

Особое внимание было уделено оливье. Это салат с нарезанным овощей и майонеза, как 

одеваться. Я люблю его и имел его, когда я мог после этого. Мы говорили о 

представлении на следующий день, и я назвал Ричмонд, чтобы увидеть, если я мог бы 

получить доступ к Sonexis конференц-вызова машины из Беларуси, но мы не могли 

заставить его работать. 

 

Моя квартира была шайбу одежду в ванной комнате, но сушилки для белья, по-видимому 

редко в Беларуси. Я вымыл несколько небольших нагрузок, а затем повесил их сушиться. 

Я работал на написание ролевую игру, основанную на моем понимании белорусского 

брака и развода. За завтраком я спросил Арсений количество вопросов, то использовал 



информацию, чтобы отточить ролевую игру. Я Google Translate и отдал его Арсению, 

который сделал исправления и предложения. К сожалению, мы не получили шанс, чтобы 

использовать его, но я оставил его для их использования в будущем. Одна вещь, я узнал, 

что мать и дети никогда не голодали из-за отсутствия поддержки со стороны отца, так как 

семьи матери всегда будет вмешаться и помочь. Кроме того, из-за условий, возникающих 

с конца советской эпохи, жилье является относительно дешевым. Таким образом, почти 

каждый владеет своей собственной квартире, хотя автономные дома, как в американских 

пригородах, являются редкими и дорогими. 

 

В субботу, мы начали с упражнения аукционе Orange. Я переписал его черноморских 

апельсинов, но мне сообщили, что они не получают апельсины из области Черного моря, 

но из Марокко. Мы потратили остальную часть утра идет о посредничестве по телефону 

конференции и отвечая на различные вопросы, которые они имели. Оксана Шульга 

присоединился к нам в течение утра. На обед мы пошли в ресторан вокруг блока, где у 

меня был замечательный суп и салат. Во второй половине дня мы начали с анализа 

рисков, то segued в ряде вопросов, включая дело с эмоциями, то, что нужно, чтобы стать 

хорошим посредником, подготовка себя и клиентов для медиации, посредничество и 

терапии и, как вырастить посредничество на национальном и в качестве личного практике. 

 

Сертификаты были вручены студентам, а также в качестве подарков для меня. Марина 

дала мне Baleam Belorusskii, что примерно переводится, "Белорусский бальзам". Это 

сильный ликер, вдоль линий джина, тем, что он из лекарственных трав и ягод и имеет 

очень сильный травяной аромат. Они пьют его в кофе или чай. Моя жена думает, что это 

может быть хорошо для кашле. Мне также дали банку домашнего березового сока от 

местных берез Олеси и некоторых цветов, как vasilky, но не как не vasilky были в цвету. 

Были многие горький хорошие прощания. 

 

В тот вечер Оксана, Арсений, Марина, Мила и я пошел по городу в ДК, но решили, что мы 

были слишком устал, чтобы играть в игры, таким образом, мы пошли в ресторан. К 

счастью, это был еще один Vasilky, так что я знал, что я хотел, чтобы поесть. Мы 

прекрасно провели время. В один момент, Арсения, Марина и Мила, которые сидели на 

одной стороне стола, начал смеяться. Я спросил, что они смеялись над, и в конечном итоге 

Мила сказала мне, что они говорили о ее выпускник исследовательского проекта. Я сказал 

ей, что, на мой взгляд, если ответ Ваш консультант на свой исследовательский проект, 

чтобы смеяться вслух, то вам необходимо либо новый советник или новый проект. Мы 

сделали планы на следующий день, а затем взял автобус обратно в наших 

соответствующих домов. Я узнал, что каждый из нас жили от главной дороги к западу от 

города, мы просто вышли на разных остановках. 

 

Следующим утром, в воскресенье, Юлия Amelchenia пришел в мою квартиру и взял меня 

в ресторан, чтобы встретиться с Натальей Тарасовой и Оксана Шульга, всех Связи 

сообществ выпускников. Наталия является юристом / посредником в Гомеле, большой 

город на юго-востоке страны. Она принесла мне подарки из своего родного города - книгу 

и некоторые конфеты. Юлия стала дружить с моей дочерью во время ее пребывания в 

Северной Каролине, так что вместо подарков для меня, она принесла мне подарки для 

Меган - шапку, шарф (большинство женщин в Беларуси носили платки), шоколад и 



небольшой слон, сделанное ее племянница из проволоки и бисера. Она дала мне его так, 

что она могла сказать, что ее племянница слон полетел, весь путь через Атлантику. После 

быстрого обеда, мы пошли на улицу рядом с центральным железнодорожным вокзалом 

(где Арсений, и я поймал автобус в понедельник в Могилев) и поймал туристический 

автобус. Мы ехали по городу в двухэтажный автобус с головы телефон, аудио-гиды шахте 

в английском языке. Это был мой шанс увидеть большую часть города Минска. 

 

Город был полностью разрушен в различных сражениях Великой Отечественной войны. 

Все сегодня был построен с 1945 года Большая часть города находится в старой 

европейском стиле со зданиями в целом не выше, чем 4-6 рассказов. Это плотная город с 

нескольких пустырях, но есть много, много парков и зеленых зон, которые ухоженные. 

Новые здания являются более современном стиле и вокруг внешней центре большей 

жилья в высотных домах. Старшие квартиры были построены в советское время, но когда 

это закончилось, и Беларусь стала независимой, решение было для семьи, чтобы иметь 

свои собственные дома, так что каждый квартира была продана за символическую сумму 

для жителей. Новые квартиры являются более роскошным, но мне сказали, что огромный, 

красивый двухкомнатная квартира я остался в, вероятно, стоит около же, как крошечные 

одной спальней эффективности кондо у меня есть в деревне Кэмерон в Роли. Край города, 

как скалы, от 10 до 15 История многоквартирные дома в конце развития, то плоская земля 

или леса фермы. Там нет одного жилья на жительство, как и в малых городах и 

пригородах Америки. В моем туре Минска, мы когда через один из таких соседей, но для 

меня это было Потемкин деревни чувствовать себя к нему, и мне сказали, что только 

люди, которые жили там были богаты и / или хорошо связан. На нашем туре мы пошли на 

союз юристов здания. Вниз по улице блок американское посольство. Кто-то имеет чувство 

юмора, а рядом с ним здание находится российское посольство. 

 

После нашего тура, мы шли через несколько парков, фотографировать и наслаждаться 

некоторые очень причудливые статуи. Мы завершили в то же метро торговый центр я 

посетил с Аленой в ночь на четверг. Я попросил, чтобы вернуться к шоколадной магазине, 

так что я мог бы купить подарок для Екатерине за ее работой в переводе для меня. В то 

время как там, Юлия и Наталья узнала, что я не купил ни для себя, так что они купили мне 

большую сумку. Я поделился ею с людьми, которых я встретил там, но моя семья 

полированный его после того как я вернулся. Беларусь делает хорошую шоколад. 

 

После этого, Юлия должен был пойти, но Оксана и Наталья взяла меня в паб под 

названием Rusty Nail, где 6 из 10 Связи сообществ людей встретиться со мной. Кейт 

Gamzunova, Арсений, Евгений Хейфец и Елена Жданович присоединился к нам. Они 

заказали огромные блюда с ветчиной, сыром, соусов, овощей и хлеба, чтобы разделить. 

Елена заботился обо мне, объясняя, что все было и как есть. Все было вкусно. Кейт, 

адвокат и посредник в частной практике, взял меня обратно в мою квартиру на своей 

машине. 

 

Следующим утром, Арсений взял меня к автобусной остановке, где мы встретились 

Оксану. Арсений вернулся в Могилев, а Оксана и я поймал маршрутку в Гродно. Гродно 

древний город недалеко от польской границы на реке Неман. На протяжении всей истории 

он был правила по разных стран - России, Польши, Литвы, Беларуси, Швеции, Германии и 



других. Это был захвачен в конце войны и был избавлен огромный ущерб. Старый город 

фактически сотни лет. Одной из достопримечательностей, которые я посетил был 

Коложская церковь, православная церковь знакомства до 1140. 

 

Поездка из Минска заняла около 2 часов, и я был еще один хороший вид на сельскую 

местность. Она плоская и зеленый, и плодородной. Он имеет некоторый крен к нему и 

иногда холм, но никаких существенных поднимается. Земля в хорошем состоянии и все 

это выглядит либо пахал или в лесу, нет земли, не теряя. Мы прошли много небольших 

фермерских хозяйств деревни или просто группировок домов. Здания были небольшими и 

сделаны из дерева с металлическими крышами. Они выглядели аккуратно и эффективно, 

но мало. Верховая телеги не были распространены, но были очевидны. Большие местного 

производства тракторы были использованы везде тянуть различные грузы, в том числе в 

городах, потянув за уборку улицы оборудование или перетяжка мусор. 

 

В Гродно, мы встретились Сашей, муж Оксаны, немецкий учителя в ту же школу своего 

сына, Паша, посещает. Он взял нас в своем автомобиле в их квартире. Это небольшая 

квартира с двумя спальнями в здании Советского эпохи в комплексе полдюжины таких 

зданий. Снаружи и в залах они запасной и функциональный, но внутри квартир очень 

аккуратно и хорошо заботятся. У них двое детей, Паша, старшеклассник и Софии, в 

начальной школе. София спит на спрятать-а-кровать в гостиной, который она любезно 

позволил мне использовать во время моего пребывания. После обеда, Оксана сказала мне, 

что мы собирались на встречу в школе, где она создала программу посредничестве 

сверстников. Моя первоначальная мысль была, чтобы сказать: "Я рад идти на встречу, но 

только если никто не дает мне никаких подарков." Но так, что бы грубо, я не говорю это. 

И, конечно, мне дали подарки в средней школе. 

 

Я впервые встретил руководителя и заместителей директоров школ. Мне дали экскурсию 

по школе. Это был довольно большой. Все студенты были хорошо вели себя и упорно 

работает над своими задачами. Особый интерес большой музей белорусской культуры в 

школе. Это было куратор, который дал мне большой тур. Тема в то время было то, что 

религия и культура делают человека завершена. Достоинства религии и веры были 

превозносил, в отличие от советских времен, когда все церкви были превращены в 

библиотеках или музеях. Одна комната была наполнена красивыми иконками. Как моя 

жена уже давно обожал иконографический искусство, я спросил, если я мог бы сделать 

несколько фотографий, которые она с удовольствием допускается. 

 

После экскурсии, мы пошли в зал, где я был встречен в традиционном белорусской моды с 

большим пряным хлебом, из которых я съел кусок, и трое студентов, которые прочитал 

поэму приветствия на русском и английском языке. В зрительном зале я представил около 

десятка учителей, которые все были обучены в качестве посредников и будет служить в 

качестве наставников новой программы медиации. Около 50 студентов пришли, текла 

примерно десятка студентов, которые были почетными гостями. Они прошли обучение 

сверстников посредничества и собирались стать сверстников посредники. Собрание было 

признать их, дал им их сертификаты и объявить о начале работы программы. Я попросил 

слова. С Оксана перевод я дал короткий разговор о важности людей, изучающих в 

обращении и решать свои собственные споры - как это дало им уверенность и контроль 



над своей жизнью. Мы развлекали несколько певцов и танцоров, которые были весьма 

впечатляющими. Я также встретился Ирина Ивашкевич, который работает в посольстве 

США с Community Connections людей после того как они вернулись из США. Она 

является координатором выпускников. Я спросил, почему она пришла в Гродно из 

Минска, чтобы посмотреть меня. Она объяснила, что я был первым американским 

экспертом, что Community Connections группа удалось довести до их родной стране без 

государственного финансирования США. В то время, я не совсем понимаю, о чем она 

говорит, но мое восхищение моих хозяев росла. 

 

Персонал принял Ирина, Оксана и мне учитель столовую, где мы были обслужены 

вкусный нескольких блюд из маринованных салатов, суп, свинина и картофельные оладьи 

со сметаной и сладкие булочки на десерт. Моя любовь компота должны исходили меня, 

ибо было много фруктового сока. У нас был замечательный разговор, хотя все это должно 

было быть переведено Оксаной или Ирина для меня. Было ясно, что школа ценится и 

ценят Оксану и что она делает для них. 

 

После возвращения домой и, взяв Оксану и детей Саши, мы все поехали в к Коложская 

церковь. Это был прекрасный уникальный старое здание, с большим количеством марок 

из ремонта, добавлять и удалять двери и окна. Я хотел, чтобы увидеть внутри. Хотя было 

обслуживание происходит, Оксана думала, что это будет в порядке. Мы вошли и 

небольшая церковь была полна людей, все стояли. Священники пели и пели. Через 

несколько минут, они начали обработку вокруг наружной стене, кружась все тело 

верующих. Мы висели назад, не желая мешать, но ведущий священник дал понять, что мы 

должны шаг внутри и присоединиться к все тело в поклонении и благословения. После 

приблизительно полчаса нам нужно уйти, но я чувствовал, приветствовали и нагревают. 

Во время нашей поездки, я узнал, что проблема в Беларуси слишком много университет 

потенциала. Есть больше школ и учителей, чем нужно молодежной населения. Один из 

способов, чтобы сбалансировать активы и доходы, чтобы пригласить студентов из-за 

рубежа. Медицинская школа в Гродно есть много студентов из Центральной Африки. 

 

 

 

Мы обедали вокруг небольшого кухонного стола в квартире Шульга в. Многое из этого 

было зафиксировано Сашей.Следующим утром, когда я встала, Саша и Паша пошел в 

школу и Оксана ушла принять Софию своей школе. Но мой блин завтрак был на плите, 

оставаясь теплым. Я был одет и готов к тому времени, когда Оксана вернулась. Мы пошли 

в ее университете имени Янки Купалы, государственный университет, где я встретил 

несколько ее коллег и аспирантов. В ожидании, чтобы начать свое выступление, я повесил 

в своем кабинете, который она делит с пятью другими людьми - секретарь, 

преподавателей и аспирантов. 

 

Я говорил в течение примерно 5 часов, с перерывом на обед, к группе 20 факультет 

психологии и аспирантов. Утром я рассказал о истории медиации в штат Северная 

Каролина, определение посредничества и этапов. На обед, Оксана взял меня и Ксения 

Хиль, ее верхний аспиранта, на обед в очень хорошем ресторане. Мы обсудили 

посредничество и его применение в Беларуси, а также исследования Ксении в то, что 



мотивирует людей к добровольному участию в своих общинах, особенно в школах и 

молодежных мероприятий. Видимо не хватает добровольцев участия родителей в 

студенческих пределах деятельности, порой жестоко, какие школы могут предложить 

после школы. Во второй половине дня я ролевую игру, а затем рассказал о стилях 

посреднических и использования методов медиации в терапии. Я мог бы сказать, что я не 

был подключения с этой группой и не мог понять, почему. Студенты задавали почти не 

вопросы и те, от факультета был край к ним. Один профессор в частности, Лена, задавали 

много трудных вопросов, но искренне заинтересованы в моих ответах. Позже я узнал, что, 

несмотря на страсть Оксаны о посредничестве, она не всегда поддерживается ее 

факультета. Казалось, что Оксана меняется вещи в обстановке, где изменения не всегда 

приветствуются. 

 

На следующий день мы не вернемся в университет, а пошел в школу, где я пошел в 

понедельник. Там, те же самые аспирантов пришел на мой семинар, но мы 

присоединились школьные учителя, которые прошли подготовку по программе медиации 

сверстников, и, к моему удивлению, Лена. Я начал с использования медиации, то мы 

сделали аквариум упражнения, где два спорящие опосредованные ряда различных 

посредников, образуют класс, каждый места, на котором в последний раз остановились. 

Ксения Хиль был первым посредником, и сделал выдающуюся работу. Еще один студент 

пошел дальше и сделал хорошо, но запутался. Лена добровольно вмешаться в следующем 

и показал реальную мастерство задавать вопросы. Она порой немного более прямая, чем 

некоторые посредники будет, но они никогда не были посредничество обучение, кроме 

моего бита предыдущего дня, она была удивительно хорошо. После обеда мы говорили о 

выяснении хорошие вопросы, и другие навыки общения и написания хороших 

соглашений. Мы закончили с оранжевой аукционе и опрашивать. Лидеры, которые 

развивались в каждой команде проделали большую работу работы их путь через 

проблемы, то переговоры решение, а аукцион был происходит. Энергии и положительные 

чувства были намного лучше в этот день, и мы все прекрасно провели время обмена 

опытом посредничества. 

 

После класса, Оксана взяла меня от торгового района для меня, чтобы купить другой 

чемодан, потому что мне дали так много подарков, я не мог получить их обратно в США в 

мешке я принес. Той ночью Оксана промывали несколько рубашки для меня, чтобы 

получить меня через остальной части недели. К моему шока, они были устранены, когда 

она дала их обратно, так как я никогда не гладить мои рубашки. Она испортила мне. Как я 

упаковывал, она взяла икону семьи от ее фортепьяно и дал его мне, сказав, что она знала, 

что моя жена будет признателен значок. Я возразил, что я не мог взять ее значок семьи. 

Она отказалась позволить мне уйти без него. Он сидит в почетном месте над нашей 

камином. 

 

В четверг утром, вместо того, чтобы ловить автобус назад в Минск, Саша и София решила 

взять день и присоединиться к нам на нашем пути. С переднего сиденья я мог наблюдать 

белорусские привычки движения. Дорога мы были на было широкое, проложили две 

полосы дороги. Тем не менее, как они использовали дорогу, как будто это было четыре 

полосы. Если автомобиль приблизился вас с тыла, вы переехали к внешнему краю, и пусть 

автомобиль за передачу в центр дороги. Если вы встретили автомобиль, проходящий в 



центре, вы переехали на ваш внешний край, создавая три полосы дороги. для этого 

требуется уровень сотрудничества и веротерпимости, что я никогда не видел в Америке, и 

я сомневаюсь, что мы могли бы сделать работу здесь. 

 

В Минске, мы пошли в России государственного социального университета, где Марина 

приветствовали нас и с гордостью показал нам вокруг ее отдела и познакомил нас с ее 

коллегами, которые были рады видеть нас. Я обещал библиотекарь копию зеленую книгу, 

как только я вернулся домой. Я говорил с большой аудитории английского, психологии, 

права и студентов истории о медиации и ее использования в США. Трюк, который сделал 

все эти презентации идти гладко, что за неделю до моего отъезда Арсений предположил, 

что я собрал некоторые слайды Power Point. Я не Power Point парень, но я думал, что я 

хотел бы попробовать. Я адаптировал мои контуры и заметки на десяток предметов на 

силовой точке. Я тогда думал, - это совершенно бесполезно, поскольку это находится на 

английском языке, и они читали России. Так что я побежал каждый слайд через Google 

Translate и сделал половину каждого слайда английском и русском половины. (После того 

как я получил там, в первый день, Арсений любезно пошел через слайдов и исправлены 

грамматику.) Таким образом, для каждой презентации, я просто подают реплики на моем 

флешке 3-5 слайдов я хотел бы использовать, и это помогло студентам следовать и 

помогли сохранить мои переговоры организованы. 

 

После моего выступления, я позировала для многих фотографий со студентами, а затем 

отправился в сложных чай с факультета. В то время как чай, некоторые студенты пришли 

и дали мне дюжину роз. Первый раз, когда я получил розы для выполнения. Как я не мог 

взять их на моем полете, я дал им хозяйке, Наталья Смирнова, и спросил ее, чтобы 

положить их в свою квартиру, как только я освободил. Марина проделала великолепную 

работу штукатурных мою фотографию всему университете, приглашая людей моего 

разговора. Когда я уезжал, она сказала мне, что кто-то из государственной полиции 

безопасности назвал университет, чтобы выяснить, почему американец говорит. Они 

объяснили, кто я и моя тема и что, казалось, чтобы удовлетворить полицию. Там не было 

больше звонков, но я думаю, что человек, который получил первый вызов не пользоваться 

опытом. 

 

Кейт Gamzunova взял Оксану и меня, чтобы взять меня к моему следующему участия. Я 

понял, как только мы были в машине, что она падала Оксану на станции метро, а затем мы 

будем продолжать дальше. Я дал быстрый до свидания к моему дорогому хозяйки, и мы 

были выключены. Позже я написал ей, чтобы сказать, что я не дал ей должного свидания, 

но она ответила, если бы это было больше до свидания, она бы плакала. 

 

Кейт взяла меня к посредничеству, что она работает с Еленой Жданович. Они являются 

одним из трех сертифицированных поставщиков посредничество подготовки и 

продолжать работать со своими новыми посредников. С переводом Кейт Я говорил с 

восьми из них о использования медиации в США, разработки программы и некоторые 

идеи о построении практики медиации как индивидуально, так и как получить 

посредничество использоваться более в судах и юристов. Они были очень восприимчивы 

и рады о перспективах посредничества, хотя было ясно, что они были готовы, чтобы 

попасть на делать больше фактических посредников. 



 

Когда я вернулся в свою квартиру, я понял, что, хотя я съел много чая и пирожных, я 

никогда не ел ужин. Чувствуя приключений, я оставил квартиру и начал ходить по 

главной улице, глядя на продовольственный магазин. Через пару блоков, я сократить на 

боковую улицу, что было много огней и пятнистый людей ходить ко мне, неся что-то 

вроде сумок, я последовал поток вверх по течению и обнаружили, продуктовый магазин. 

Брожу в магазине, проверяя различные варианты. Я получил йогурт и сладкий ролл на 

завтрак и что-то, что выглядело как оливье салат. Несмотря на то, кладовщика четко знал, 

что я не говорил русский, они были добры и полезны с улыбкой. Салат был хорошим, но я 

обнаружил, что это было тяжело с рыбой, и поэтому я не ел больше чем половину моего 

большого порцию. Но мой первый сольный приключение в Беларуси шло гладко, и все 

было здорово. 

 

На следующий день я снова взял Юлии Amelchenia и приняты в Союз юристов. Там я 

встретился с еще одним из сертифицированных учебных групп, во главе с Юлией и 

Евгением Хейфец. Я говорил с группой аналогично предыдущей ночью, вновь 

подготовленные посредники возбужденные в отношении перспектив посредничества, но 

разочарованы относительно того, как медленно растет работа. Я дал им все советы я имел, 

но сказал их там не было никаких волшебных пуль. Они были там, где мы были двадцать 

лет назад. Это не двадцать лет для них, чтобы догнать, но это займет несколько лет. Новые 

законы начинают рассматриваться законодательной поощрять или мандата на применение 

медиации в некоторых видах судах по гражданским делам. Я видел некоторые из моих 

студентов с семинара прошлой неделе и был воодушевлен, когда в конце концов, одна 

дама, кто задавал много вопросов, сказал: "Я должен был прийти на семинар на прошлой 

неделе." В этой презентации я имел услуги по переводу Дарьи Денисюк, молодой юрист 

международной фирмы в Минске. Она и один из ее партнеров, Алексий Анищенко, взял 

меня на обед затем обратно в моей квартире. Я провел день упаковка и готовится лететь 

следующим утром. 

 

Марина взяла меня, и взял меня в ресторан через дорогу от балета. Там мы встретили 

Янина Лебедева, подруга ее, кто бегло говорил по-английски. Марина купила мне билет 

на балет, зная, что я присутствовал в Северной Каролине регулярно. Но как ее английский 

ограничен, она принесла ее подруга, чтобы помочь. У нас был быстрый бит ужин, во 

время которого Светлана, с семинара, пришел и дал мне еще один подарок (!), В 

причудливо работал кожаный бумажник. Балет, Эсмеральда, была хорошо танцевал с 

живым оркестром. Театр был отремонтирован в последние годы и изысканный с 

мраморными полами, резного камня и работал золото. 

 

Рано утром следующего дня брат Оксаны, кто имеет автомобиль, и Марина взяла меня, и 

взял меня в аэропорт. Они меня на правой ворот, во главе через таможню. После того, как 

я был в зале вылета, я понял, что я был оставляя большую часть моего сердца в Беларуси, 

я слезу в глаза. Я рвался домой к моей семье, но грустно покидать мои дорогие 

посреднические друзей. 

 

Франк Laney Автодром Посредник для США Апелляционный суд четвертого округа, в 

Верховном суде и семейного финансового посредника сертифицированной, в силу 



занимаемой должности члена комиссии по разрешению споров и адъюнкт-профессор с 

Кэмпбелл школы права. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


